北見武道通信

令和6年10月31日 00715号 編集者:佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

1(%.0157-22-2212 Fax.015

URL http://www.kitamibudokan.org/

ニュースレター【事務局情報】全国 OB 会大会を北見で開催! オホーツク管内の柔道整復師(東北



柔専 0B 会)が北見市武道館に集まり来年の令和 7年 6月 28日に「東北柔専 0B 会全国総会北見大会」を開催するための実行委員会を立ち上げました。また、オホーツク管内の武道振興に寄与する大会にするべく全日本柔道連盟の専属コーチを招き当武道館で柔道教室や基調講演を開催する準備に入り、各所に協力を求めていく方針をかためました。〈佐藤〉

小さなお客様!成田航世君 成田謙真君

成的新世君(緑小1年剣道8級)成田謙賞君(緑小5年剣道4級)は仲の良い兄弟です。旭川から8月北見に転勤してきました。兄謙真君は北見剣心館で「剣道」を習い、北見練心会で「柔道」を習っている正に二刀流のつわものです。いつの日か両方で段を取りたいと思っています。「北見市武道館はいかがですか?」とたずねると、「キレイで広いので気持ち良く剣道も柔道も稽古ができます。また、水が冷たくて美味しいので、稽古の間の休みで飲むとスッキリしてまた頑張れます。これからも一生懸命稽古に励もうと思います。」と明るく答えてくれました。〈佐藤〉





事務所の花シリーズ「源平木」源平木の由来は平氏の赤旗、源氏の白旗から名付けられたといわれています。我が家の日当たりのよいところで赤と白の花を同時に咲かせてくれています。〈佐藤〉連載 中国「老子」の思想 五十七章 策にこだわるな正義は、政治の役に立つ。奇策は、戦争の役に立つ。正といい奇といっても、所詮は相対的な区分にすぎない。それにとらわれて

はならないのである。民心を帰服させて天下を治めるには、正奇を超越した無為によらねずならぬ。なぜ無為でなければならない。次の事実を見るがよい。そもそも、禁令がふえればふえるほど、人民は貧しくなり、人民の知恵が増せば増すほど、社会は乱れているではないか。 技術が進めば進むほど、不幸な事件が発生し、法令が整えば整うほど、犯罪者は増加しているではないか。聖人はこういっている。「わたしが無為であれば、人民はおのずと生きる。わたしが動かずにいれば、人民はおのずと正しくなる。わたしが手をくださなければ、人民はおのずと豊かになる。わたしが無欲であれば、人民はおのずと本性に返る」原文:以正治國、以奇用兵、以無事取天下。吾何以知其然哉。以此。天下多忌諱、而民彌貧。民多利器、國家滋昬。人多伎巧、奇物滋起。法令滋彰、盗賊多有。故聖人云、我無爲而民自化。我好靜而民自正。我無事而民自富。我無欲而民自樸。五十八章に続く